

## ABSTRAK

Buku dengan judul **“Kebijakan Insentif Pajak pada Pelaku Usaha Di Masa Pandemi Covid-19”** yang ditulis oleh Isna Shofiya Ariyanti, NIM. 12403173017, Pembimbing Dr. Qomarul Huda, M.Ag. NIP. 197304142003121003.

Pajak merupakan kontribusi wajib oleh orang pribadi atau badan berdasarkan Undang-Undang. Pajak mempunyai fungsi yang penting dalam pembangunan suatu negara, mensejahterakan masyarakat, pendidikan dan membangun infrastruktur guna mendorong pertumbuhan perekonomian.

Karya dalam buku ini memiliki fokus mengenai *Insentif Pajak pada Pelaku Usaha Di Masa Pandemi Covid-19*. Sehingga pembahasan dalam buku ini mengacu pada pelaku usaha dan usaha yang mendapatkan insentif pajak saat Covid-19. Buku ini disusun supaya pembaca mampu memahami tentang Perpajakan, mengetahui Insentif Pajak Covid-19 yang diberikan oleh Pemerintah yaitu PPh Pasal 21 DTP, PPh Pasal 22 Impor, PPh Pasal 25, PPN, UMKM dan PPh Final Jasa Konstruksi disertai contoh perhitungan sesuai dengan tarif yang diberikan oleh Pemerintah.

Sistematika penulisan dalam buku ini yaitu dimulai dengan menjelaskan mengenai Dasar-Dasar Perpajakan, dengan menjelaskan Ketentuan Umum dan Tata Cara Perpajakan. Kemudian membahas awal mula Pandemi Covid-19 yang mempunyai dampak terhadap perekonomian serta perpajakan Indonesia hingga Pemerintah mengeluarkan kebijakan Insentif Pajak Covid-19 untuk meringankan jumlah pajak yang harus dibayarkan oleh para pelaku usaha.

Keterbaruan dalam penelitian ini adalah pembahasan secara luas terhadap kebijakan Insentif Pajak Covid-19 yang diberikan oleh Pemerintah guna memperbaiki perekonomian dan perpajakan Indonesia akibat Pandemi Covid-19 yang terangkum dalam satu buku yaitu mengenai Insentif PPh Pasal 21 DTP, PPh Pasal 22 Impor, PPh Pasal 25, PPN, UMKM dan PPh Final Jasa Konstruksi.

## ABSTRACT

A book with the title "**Tax Incentive Policy for Business Actors During the Covid-19 Pandemic**" written by Isna Shofiya Ariyanti, NIM. 12403173017, Advisor Dr. Qomarul Huda, M.Ag. NIP. 197304142003121003.

Tax is a mandatory contribution by an individual or entity under the Act. Taxes have an important function in the development of a country, the welfare of society, education and building infrastructure to encourage economic growth.

The work in this book focuses on Tax Incentives for Business Actors During the Covid-19 Pandemic. So the discussion in this book refers to business actors and businesses that get tax incentives during the Covid-19 pandemic. This book is structured so that readers are able to understand about Taxation, know the Covid-19 Tax Incentives provided by the Government, is Income Tax Article 21 , PPh Article 22 Imports, PPh Article 25, VAT (value-added tax), UMKM (micro, small and medium enterprises) and Final PPh Construction Services accompanied by examples of calculations according to the rates set. given by the Government.

The systematics of writing in this book begins by explaining the Basics of Taxation, by explaining the General Provisions and Tax Procedures. Then discussed the beginning of the Covid-19 Pandemic which had an impact on the Indonesian economy and taxation until the Government issued a Covid-19 Tax Incentive policy to reduce the amount of taxes that must be paid by business actors.

The update in this research is a broad discussion of the Covid-19 Tax Incentive policy provided by the Government to improve the Indonesian economy and taxation due to the Covid-19 pandemic which is summarized in one book, is Income Tax Article 21 , PPh Article 22 Imports, PPh Article 25, VAT (value-added tax), UMKM (micro, small and medium enterprises) and Final PPh Construction Services.

## الملخص

كتاب بعنوان "سياسة الحوافز الضريبية لأصحاب الأعمال خلال جائحة كوفيد-19" بقلم إسنا شوفيا أريانتى ، نيم.

12403173017 المستشار د. قمر الهدى ، م. ارتشف. 197304142003121003.

الضريبة هي مساهمة إلزامية من قبل فرد أو كيان بموجب القانون. للضرائب وظيفة مهمة في تنمية الدولة ورفاهية المجتمع والتعليم وبناء البنية التحتية لتشجيع النمو الاقتصادي.

يركز العمل في هذا الكتاب على الحوافز الضريبية لأصحاب الأعمال خلال جائحة كوفيد-19. لذا فإن المناقشة في هذا الكتاب تشير إلى الجهات الفاعلة التجارية والشركات التي تحصل على حوافز ضريبية أثناء جائحة كوفيد-19. تم تنظيم هذا الكتاب بحيث يتمكن القراء من فهم الضرائب ، ومعرفة الحوافز الضريبية لكوفيد-19 المقدمة من الحكومة ، وهي ضريبة الدخل ، المادة 21 التي تتحملها الحكومة ، وضريبة الدخل ، المادة 22 بشأن الواردات ، وضريبة الدخل ، المادة 25 ، وضريبة الدخل ، والشركات الصغيرة والمتوسطة ، وضريبة الدخل النهائية على خدمات البناء مصحوبة بأمثلة من الحسابات وفقاً للمعدلات المحددة التي قدمتها الحكومة.

يبدأ منهجيات الكتابة في هذا الكتاب بشرح أساسيات الضرائب وشرح الأحكام العامة والإجراءات الضريبية. ثم ناقشنا بداية جائحة كوفيد-19 الذي كان له تأثير على الاقتصاد الإندونيسي والضرائب حتى أصدرت الحكومة سياسة حوافز ضريبية ل كوفيد-19 لتقليل مبلغ الضرائب التي يجب أن تدفعها الجهات الفاعلة في قطاع الأعمال.

التحديث في هذا البحث عبارة عن مناقشة واسعة لسياسة الحوافز الضريبية لكوفيد-19 التي قدمتها الحكومة لتحسين الاقتصاد الإندونيسي والضرائب بسبب وباء كوفيد-19 والذي تم تلخيصه في كتاب واحد ، وهي ضريبة الدخل ، المادة 21 التي تتحملها الحكومة ، وضريبة الدخل ، المادة 22 بشأن الواردات ، وضريبة الدخل ، المادة 25 ، وضريبة الدخل ، والشركات الصغيرة والمتوسطة ، وضريبة الدخل النهائية على خدمات البناء